

あさのまち



金沢市立浅野町小学校
学校だより No.5
令和6年6月13日

6月 June

今月も3つの「あ」（あいさつ・あんぜん・ありがとう）と「考える」を大切に！

☆学校公開週間 6月3日(月)～6月7日(金)

学校公開週間にはのべ、120人の保護者や地域の方に来校いただきました。ご多用の中、ありがとうございました。前より少しでもよくなったことがありましたら、ほめてあげてください。子ども達はさらに成長を見せたくなると思います。

この期間、「交通安全集会」などの外部講師を招いての学習や、「4年ふるさと異人館」等の校外学習も行うことができました。外部講師のお話を聞く機会や体験活動の機会は学びが大きいです。今後も大切にしていきたいと考えています。

☆交通安全集会 6月3日(月)5限

東署より警察官の方に講師に来ていただき、全校で歩行者の交通安全と自転車に乗っている時の交通安全、自転車の点検等について学びました。

放課後の遊び方では、危険な自転車運転について近隣の方よりご注意を受けることができました。「自分は大丈夫」と思わずに、交通ルールを守ること、安全確認をすることの大切さについて、改めてご家庭でもお話しください。



☆6年「歴史ふれあい講座」 5月28日(火) 子ども達の感想より

金沢にも遺跡があることにびっくりした。今度行ってみたい。その時代に生きてきた証を見たり触ったりできてうれしかった。

6年 中山さん



勾玉をつくることもした。勾玉の形にするためにけずったら、意外にも大変だった。前より歴史に興味をもった。貴重な体験をした。 6年 西野さん

☆授業参観および災害時の児童引き渡し訓練 6月11日(火)5,6限



授業参観前、児童は、防災士の山本さんから浅野川災害の話をお聞かせいただきました。児童の実態に合ったとてもわかりやすいお話でした。

授業参観には、全校で、279人の保護者の方に来校いただきました。また、暑い中、引き渡し訓練に参加いただき、ありがとうございました。

通学路で、交通安全だけでなく、大雨や地震の時に危険な場所について確認をお願いします。いざという時の行動について、ご家庭でもお子さんと折りに触れ、話題にしてください。

☆6月の生活目標より

6月の生活目標は掃除についての取り組みです。「しーんくんそうじ『無言』』という目標です。なぜ、しーんくんそうじがよいのかの理由について全校で確認しました。6月10日～14日、6月24日～28日は強化週間です。各班の班長さんたちが、声かけをしたり、具体的な作業を指示したりして頑張っています。

☆保護者ボランティア、地域ボランティアの方の活動スタート

ご協力 ありがとうございます

6月19日(水)、2年生は学年を9グループに分け「町たんけん」に出かけます。各グループで地図を頼りに、決めたコースで東警察署や城北病院、浅野神社やお店など9カ所にインタビューに行きます。保護者ボランティアの方に見守りをお願いすることができ、安全に実施できます。ありがとうございます。

図書ボランティアの方には各教室での読み聞かせや図書館の環境整備等にお手伝いをいただいています。子ども達がであった本と対話を楽しんでほしいですし、きちんと整理された書架を見ることで正しい本の返し方を身につけてくれると思います。本当にありがとうございます。

6年生プール掃除ありがとう

6月12日(水)に6年生が頑張ってプール掃除をしてくれました。プールはピカピカ！掃除をしてくれたおかげで、きれいなプールで水泳学習ができますね。6年生にあったらお礼をいえたら素敵です。6年生、本当にありがとう！1年の汚れを落とすのは大変だったでしょう。

